

## Carta a la revista

Querido Director:

Quisiera remitir a esa Dirección de la Revista unas líneas para comunicar algunas noticias editoriales dignas de ser mencionadas pues atañen a nuestra especialidad y ejercicio profesional. (N. R.)

También quiero informaros que la Oficina europea de la OMS ha propiciado la creación de un grupo de trabajo, con un diseño quasi-experimental de investigación, basado en un constructo de investigación-acción, sobre PRO-

MOCION DEL DESARROLLO PSICOSOCIAL DE LOS CINCO PRIMEROS AÑOS DE VIDA. El proyecto es a cuatro años vista y en la XXX Reunión de nuestra Sociedad, a celebrar en Gijón entre los días 16 y 18 de mayo de 1991, se abordarán algunas primicias y orientaciones generales. Por esta razón aprovecho para animar a todos los compañeros y compañeras a que acudan a nuestra bella ciudad norteña.

Agradezco la posibilidad de poder comunicar con esta Dirección para compartir con todos los colegas de nuestra Sociedad estas pequeñas noticias de vida profesional.

Un saludo y mucho éxito en esta nueva fase.

---

N. R. Los comentarios de publicaciones remitidos por J.L. Pedreira se encontrarán en el apartado correspondiente de los N.ºs 3 y 4 de la revista.

J.L. Pedreira Massa